
DARURAT! KARAWANG SIAGA 1 ....
dari halaman KARAWANG

G u b e rn u r  y an g  b ia sa  
disapa Emil ini menyebut 
Karawang s u d a h  em p a t  
m inggu  b e r s ta tu s  zo n a  
m erah .  B ahkan  ca ta ta n  
KBE, m alahan  Karawang 
sudah 7 pekan atau ham- 
pir dua bulan. Terhutung 
sejak 11 November, saat 
itu Karawang sudah dinya- 
takan sebagai zona merah, 
daan  sam pai saat ini be- 
lum m en u ru n  statusnya. 
Angka pasien positif pun 
m akin  m eroke t.  Tenaga 
k eseh a tan  satu  per satu 
t e r p a p a r .  B e b e r a p a  di 
a n t a r a n y a  h a r u s  tu tu p  
usia.

"Kami siaga 1 di dua dae- 
rah, yaitu  di Depok dan  
Karawang. Itu sudah em 
pat m inggu zona m erah  
terus dalam catatan kami," 
kata Emil, kemarin (5/1).

Tingginya angka kasus 
b a r u  y a n g  b e r t a m b a h  
setiap hari, tak berband- 
inglurus dengan kesiapan 
ruang isolasi. Penginapan 
yang sudah disewan untuk 
m engcover ru m ah  sakit
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ru jukan  yang sudah  ter- 
leb ih  d ah u lu  p en u h  pn, 
nasih dirasa belum cukup. 
Satgas Covid-19 Karawang 
pun belum lama ini men- 
gaku i s e b a g ia n  p a s ie n  
harus menunggu waiting 
lis t  a tau  an t re  te r le b ih  
dahu lu  un tuk  m en d ap a t  
jatah isolasi di ruang yang 
disiapkan pemerintah ka- 
bupaten.

"K eteris ian  ru a n g  iso- 
la s in y a  ju g a  s e p e r t i  di 
Karawang sudah darurat, 
keterisian 110 persen. Jadi 
in i  m u n g k in  rek o r  te r-  
buruk  un tuk  yang sudah  
ada," imbuh Emil.

E m il  j u g a  m e n g a t a -  
k an  b ah w a  p e m e r in ta h  
provinsi sudah  m em in ta  
d u k u n g a n  d a r i  P o ld a  
M etro  Jaya d a n  K odam  
Jaya u n tu k  m e n g e n d a -  
likan penularan  covid-19 
di Kota D epok  d an  Ka- 
bupaten  Karawang, yang 
s e j a k  aw a l  D e s e m b e r  
2020 berada di zona m e
rah ,  zo n a  r is ik o  t in g g i  
p en u la ran  virus korona.

M enurut Kang Emil, libur 
p an jan g  Natal 2020 dan 
Tahun Baru 2021 ikut me- 
m en g aru h i  pen ingkatan  
kasus covid-19 di wilayah 
Jawa Barat.

Emil ingin penanganan  
virus korona d iop tim al-  
kan di dua daerah  terse- 
but. Dia mengaku sudah 
m e m in ta  agar  TNI d an  
Polri turut berperan agar 
penu la ran  di Depok dan 
K araw ang  b isa  d i te k a n  
dengan maksimal.

"Tadi saya sudah  arah- 
kan agar Polda Metro dan 
K odam  Jaya m e m b a n tu  
u n tu k  m e m a k s im a lk a n  
penanganan di Depok dan 
Kodam III/Siliwangi dan 
P o lda  Jabar kita segera  
menuju Karawang karena 
keterisian ruang isolasinya 
juga sudah darurat,” ucap 
Emil.

S e m e n t a r a  i t u  d i  
lokas i  t e rp is a h ,  B upati  
Karawang, Cellica Nurr- 
chadana mengakui saat ni 
Karawang bertatus siaga 1 
dan menjadi daerah yang 
paling disorot oleh Pem- 
daprov Jabar. Namun Cel

lica m engklaim  pem kab 
bukan berdiam diri saja. Ia 
m en urukan  p em batasan  
jam  o p e ra s io n a l  tem p a  
usaha yang sedang diber- 
lakukan merupakan salah 
satu cara yang d item puh 
u n tu k  m e n e k a n  penye-  
baran virus korona.

"K ayak  k e m a r in  k i ta  
m e m b a ta s i  jam  o p e r a 
sional tempat-tempat us
aha ,  i tu  u n tu k  m ak su d  
dan  tu juannya  dan  dite- 
mukannya Klaster kndus- 
tri, Klaster Unsika yang 
kem arin  sem p a t  kurang  
komunikatif, jadi itu yang 
mengakibatkanKarawang 
siaga satu, " kata Cellica 
kepada awak m edia usai 
m enghad ir i  pen y e rah an  
se r t i f ik a t  PTSL di Aula 
H u sn i  H am id ,  k em ar in  
(5/1)

"Ditambah lagi Karawang 
ini kan dekat dengan Ja
k a r ta ,  b e r b e d a  d e n g a n  
daerah lain, sehingga trac
ing kami m em ang masif, 
dan kami dari awal tidak 
m em biarkan  masyarakat 
ini isolasi m andiri ,  " je- 
lasnya. (bbs /m hs)


